

Goblog

Doa Bu Dokter Hasnah Syam untuk Atlit Barru Jadi Energi Terbarukan di Hari Ketiga

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Oct 25, 2022 - 09:14



Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.

SINJAI- Hari Ketiga gelaran Pekan Olahraga Provinsi Sulsel Ke-17, Barru membukukan 2 Keping Emas dan beberapa Perak dan Perunggu serta masih

bertengger di Posisi Keempatbelas dalam klasemen terakhir yang dirilis oleh Panitia Provinsi, Selasa (25/10/2022).

Anggota DPR RI yang juga Ketua Tim Penggerak PKK Barru, drg. Hj. Hasnah Syam MARS yang terus memantau perkembangan informasi dan kemajuan raihan medali, terus memberikan semangat dan doanya via telepon dan pesan singkat.

"Yaa Allah, semoga dilancarkan semuanya, Barru bisa mencapai target, Aamiin, Semoga Yaa Allah Aamiin," Tulis Bu Dokter dalam pesan singkatnya via WA ke Humas KONI Barru.

Diketahui, beberapa Cabor baru memulai babak pertama di hari ini, diantaranya Catur yang menurunkan 3 Atlit di Tiga Kategori Berbeda, Balap Motor yang juga menurunkan 3 Pembalap di tiga kelas, Yoongmodo, Renang, Atletik, Sepak Takraw, Billiard, dan beberapa lainnya.

Peluang mendulang medali masih sangat memungkinkan, sebab diantaranya adalah Cabor dengan atlit unggulan.

Waketum KONI Barru, Muh Syatir menyampaikan bahwa semua Doa, Dukungan, dan Semangat dari Barru untuk segenap anggota Kontingen yang ada di Sinjai-Bulukumba, menjadi penambah energi yang terus terbarukan.

"Alhamdulillah, terima kasih perhatian Bu Dokter dan semua yang terus menyemangati kontingen, kami terus berusaha, mati-matian, Jangankan Atlit, Kami yang Pengelola Lapangan, Official maupun Pengurus Cabor, berusaha sepenuh hati, akan berusaha mewujudkan impian bersama, agar Barru masuk Sepuluh Besar, memenuhi target, sesuai harapan Bapak Bupati Barru Kita," sebut Muh Syatir.

Dirinya berharap agar dipertengahan pekan ini, setiap warga Barru juga mencari cara memberi semangat dengan menelpon maupun pesan WA ke Kontingen Barru yang terus berjuang atas nama Kehormatan Daerah.

(Humas KONI Barru)